

El enfado del alcalde.

Anda enojado el alcalde de Guadalajara porque la Justicia ha condenado al ayuntamiento a indemnizar a una trabajadora con 240.000 euros. Un recurso permitió bajar la indemnización a casi la mitad, pero aun así no está conforme y piensa recurrir porque la operaria en cuestión sólo trabajó tres días para el consistorio. Resulta que la mujer fue contratada para realizar labores de limpieza de parques de manera temporal, se cayó a una zanja y demandó al ayuntamiento. ¿Cómo acabará el asunto?

Eso es reciclar. José Luis Maximiliano, el portavoz municipal de IU en Guadalajara, hace gala de su ecologismo, y ya sea en plenos o en ruedas de

CON LETRA PEQUEÑA

El (comprensible) malestar de Román

prensa utiliza las papeletas empleadas en las últimas elecciones generales para escribir sus intervenciones. ¡Eso sí que es pensar en verde! (aunque el color de las hojas sea blanco y rosado).

Divorcio deportivo.

La austeridad obligada por la crisis en el ayuntamiento de Torrejón también ha dilapidado el 'buen rollo' que existía entre el gobierno local y los principales clubes de la ciudad, con Carnicer a la cabeza. Y según cuentan, el malestar no viene causado por los recortes en

las ayudas, que se comprenden por las estrecheces económicas; sino por los agravios comparativos con equipos que, por número de fichas y recursos, no deberían contar con tanto respaldo municipal. Y se señala, en concreto, al club de natación.

Ni para agua.

Y hablando de tijeretazos en el ayuntamiento de Torrejón, uno de los más comentados es el de los dispensadores de agua colocados en distintos rincones de las dependencias municipales. Al parecer, existía una deuda de

27.000 euros y la prioridad es que la cosa no vaya a más. Así que han desaparecido los dispensadores y el personal municipal debe llevar ahora su propio "botijo" si quiere hidratarse.

Apagón navideño.

San Fernando no lucirá iluminación navideña este año. Su ayuntamiento, como el vecino de Coslada, anunció que en esta ocasión se prescindiría de ese gasto. Pero a diferencia del ayuntamiento cosladeño, que en el último momento parece haber logrado la colaboración de una empresa para poner iluminación en algunas zonas comerciales, San Fernando ha seguido adelante con su 'apagón' navideño. 50.000 euros que se ahorran.

EL ASCENSOR



Jóvenes solidarios

Campaña en Torrejón

Nuevas Generaciones y Juventudes Socialistas de Torrejón han organizado campañas solidarias para recoger juguetes y alimentos en Navidad. Un bonito detalle y un buen gesto de compromiso por parte de estos jóvenes.



Menos teléfono

Ahorro en San Fernando

El ayuntamiento de San Fernando se ha marcado un tanto en materia de gasto de telefonía. Hasta 120.000 euros se ahorrará en el consistorio merced a un ventajoso acuerdo alcanzado con la operadora. Que cunda el ejemplo.



Ocio en el centro

Dublin House en Guada

A las entidades financieras y al ayuntamiento que ocupan el centro de Guadalajara se acaba de sumar un nuevo negocio, el Dublin House. Hacía falta en la zona un restaurante y un bar de copas, que es lo que ofrece este local. Pero lo que se necesitan, sobre todo, son más emprendedores.



Compras de época

Mercado hebreo

El parque de la Concordia de Guadalajara acoge en estos días un mercado hebreo con artesanos y productos navideños. Una buena idea para animar las compras, aunque comienza a aburrirse de tanto mercado de época.



El retorno del 'sheriff'

Ginés Jiménez

El controvertido Ginés Jiménez, el que fuera jefe de la Policía Local, ha pedido su readmisión en el cuerpo policial del municipio. Y eso que sigue suspendido de empleo y sueldo a la espera del juicio. ¿Quién confiaría la seguridad ciudadana a un individuo así?

LA VIÑETA DE Nani



TELEGRAMAS



JOSÉ LUIS ENRÍQUEZ

Twitter: @jenriquez

1. A vueltas con los ministrables.

La agenda azul de Mariano

Rajoy, en la que guarda celosamente el nombre de los ministros de su Ejecutivo, trae de cabeza a los políticos y periodistas madrileños. Y claro, Alberto Ruiz Gallardón alimenta el morbo con su felicitación madrileña en la que usa una cita de Ortega y Gasset que dice "El hombre ha sido siempre así: ha sido una cosa y luego otra". Muchos interpretan que "he sido alcalde y ahora..." **2. Los Reyes Magos pasan por la Asamblea de Madrid.** La Navidad está a la vuelta de la esquina y con ella los buenos deseos y la carta a Melchor, Gaspar y Baltasar. La carta es la que ha escrito Tomás Gómez, que quiere dedicar 1.900 millones de euros del Fondo de Contingencia a Sanidad, Educación u Asuntos Sociales. El portavoz adjunto del PP en la Asamblea, Pedro Muñoz

Abrines, no está dispuesto a ser el paje real "porque es una irresponsable carta a los Reyes Magos". **3. Para cenas de Navidad...** Ahora que hasta el Rey, Don Juan Carlos I advierte de que "vienen tiempos duros para España" el cuerpo no está para cenas. Pero el PP de Madrid mantiene su cena de Navidad de todos los años y como es habitual acudirá Mariano Rajoy. La cita está fijada para el próximo día 21 en Getafe. **4. David Pérez estaba 'cantado'.** Era más fácil acertar con el nombre del nuevo presidente de la Federación de Municipios de Madrid, David Pérez, que con la lista de ministros de Rajoy. Tomás Gómez le recibe ya como "hooligan de la parte más dura de la derecha política en esta comunidad". **5. Twitter está que arde.** Precisamente David Pérez y su antecesor en Alcorcón, Enrique Cascallana, son dos grandes animadores en el mundo de Twitter, aunque digamos que no se llevan muy bien. Se dicen de todo menos bonito...